



Los inscritos proceden de todas las Comunidades Autónomas y de Ecuador, República Dominicana, Portugal, Chile y Argentina

Más de 350 personas participarán en las Jornadas sobre Naturaleza y Medio Ambiente que se celebran la próxima semana en Santander

- Fueron presentadas por el delegado del Gobierno, los consejeros de Desarrollo Rural, Ganadería Pesca y Biodiversidad y Medio Ambiente y el coronel jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Justo Chamorro

26 de octubre de 2009. El número de inscritos a las V Jornadas Nacionales y III Internacionales sobre Naturaleza y Medio Ambiente que se van a desarrollar durante la próxima semana en el Paraninfo de la Magdalena de Santander van a superar las 350 personas, que proceden de todas las Comunidades Autónomas y de países como Ecuador, República Dominicana, Portugal, Chile y Argentina.

Así lo dieron a conocer el delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, y los consejeros de Desarrollo Rural, Ganadería Pesca y Biodiversidad, Jesús Oria; el consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, y el coronel jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Justo Chamorro, y que representan a las instituciones que organizan las V Jornadas Nacionales y III Internacionales sobre Naturaleza y Medio Ambiente, con la colaboración del Ayuntamiento de Santander y de la Universidad de Cantabria.



El delegado del Gobierno puso de manifiesto que año tras año las Jornadas se han ido superando en cuanto a los objetivos que se proponen “y, sobre todo, en cuanto a la calidad de los ponentes que van a protagonizar las mismas”.

Entre los conferenciantes destacan un general de la República Dominicana, el responsable ambiental del Gobierno Provincial del Napo en Ecuador; el científico que preside el Comité Español de Investigaciones Antárticas, el fiscal que coordina los temas de Ordenación del Territorio y Urbanismo del Tribunal Supremo, los dos consejeros regionales que han intervenido en la presentación, el alcalde de Santander, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, el presidente del Puerto o destacados especialistas de la Universidad.

Agustín Ibáñez aprovechó la ocasión para resaltar el trabajo que lleva a cabo el Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia Civil, que con más de 20 años de historia ha sido calificada como la primera policía judicial verde de Europa.

Destacó que la Creación del SEPRONA es una prueba de ese cambio que ha experimentado la Guardia Civil “y a lo largo de estos años su trabajo ha sido alabado por las organizaciones ecologistas más importantes. Hoy día podemos decir que cuentan con la plena colaboración de los ciudadanos, que acuden a sus componentes en multitud de ocasiones”.

El SEPRONA de Cantabria durante este año de 2009 ha llevado a cabo 2.444 actuaciones, de las cuales 33 han sido motivadas por hechos penales, bien de delitos o de faltas. Además, los agentes han denunciado 2.411 infracciones administrativas. La mayoría de estas últimas, 646, tienen que ver con la fauna salvaje; le siguen en importancia las 525 por vertido de residuos y 323 relacionadas con el incumplimiento de las leyes sanitarias en relación con la venta de alimentos y otros productos.